

“Estoy contigo, no estás sola”: Quillota se compromete con el derecho a cuidar y ser cuidado

Este martes, el Centro de Formación Técnica de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (CFT PUCV), sede Quillota, fue el escenario de una significativa jornada en torno al Sistema Nacional de Cuidados, encabezada por la Ministra de la Mujer y Equidad de Género, Antonia Orellana. La actividad contó con la participación del alcalde Luis Mella, el diputado Diego Ibáñez, la Seremi de Desarrollo Social y Familia Claudia Espinoza, el delegado presidencial provincial subrogante Fidel Cueto y la directora del CFT, Yanina Salinas.

La instancia permitió presentar avances concretos del programa “Chile Cuida”, junto con abrir un espacio de escucha activa hacia cuidadoras y mujeres de la provincia.

Anuncio Patrocinado

La ministra Antonia Orellana señaló:

“Vamos a realizar una charla en donde vamos a estar comentando los principales avances en la cobertura de Chile Cuida, cómo queremos seguir creciendo a través del proyecto de ley Chile Cuida, y también vamos a estar conversando, sobre todo escuchando, a las organizaciones de cuidadoras y mujeres. Cuidadoras, no todas están organizadas, respecto a las principales necesidades aquí en la provincia.”

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“Estoy contigo, no estás sola”: Quillota se compromete con el derecho a cuidar y ser cuidado

Durante su intervención, la ministra abordó la importancia del reconocimiento de los cuidados como un derecho, en un contexto nacional marcado por el envejecimiento de la población. En su exposición, destacó el enfoque integral del sistema: promover la autonomía, prevenir la dependencia y brindar apoyo tanto a quienes cuidan como a quienes son cuidados.

El alcalde de Quillota, Luis Mella, valoró la visita de las autoridades y destacó la relevancia humana del encuentro:

“Es un tema de humanización, es un tema de mirar al ser humano y sintonizar con el dolor. El tema de cuidar es algo tan importante. Como médico, como alcalde, me siento muy contento de que se haya realizado este evento, de que podamos conversar y dialogar y de que podamos tener una mirada comprensiva hacia quienes requieren de cuidado y hacia quienes cuidan. Es imprescindible que como Estado chileno, a través de nuevos proyectos de ley, con el favor y el apoyo de todas nuestras autoridades, podamos mirar hacia quienes hoy día más necesitan de nuestras nuevas políticas sociales” Señaló el alcalde Mella.

La Seremi Claudia Espinoza informó que Quillota será parte de la Red Local de Apoyos y Cuidados, una iniciativa que llegará a 175 hogares de cuidadoras y cuidadores, permitiendo ampliar significativamente la cobertura de atención.

La jornada finalizó con un espacio de preguntas y testimonios, donde la ministra Orellana escuchó atentamente las experiencias de mujeres cuidadoras. Además, fue homenajeada por la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO) de Quillota y la Fundación contra el Cáncer de Mama, en un emotivo gesto de agradecimiento.

y tú, ¿qué opinas?